

TÉMOIGNAGES D'UNE PROFESSEUR DES ÉCOLES À PROPOS DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »

Par Monique



Je suis enseignante en Moyenne Section de maternelle et je travaille avec les enfants sur l'écoute de la voix du cœur depuis quelques mois à partir de l'histoire « La leçon de Professeur Hibou ». Voici une situation que j'ai vécue pendant la récréation :

Kamélia et Shirley sont amies mais quand même, à l'occasion il y a une dispute. Au début, les fillettes venaient, en colère ou en pleurs, chercher justice !

Je leur disais à toutes deux de fermer les yeux et de demander à leur cœur si ce qu'elles avaient fait était bien. Après leur réponse, j'ajoutais de demander à leur cœur ce qu'elles devaient faire pour se sentir bien de nouveau. Et elles trouvaient leur solution du moment : faire la paix ou modifier leur jeu ou se séparer...

Cela s'étant passé plusieurs fois, un jour je leur ai dit que, puisqu'elles savaient comment j'allais traiter l'affaire, elles pouvaient très bien résoudre leur dispute par elles-mêmes.

Quelque temps après, je vois arriver les deux enfants me disant, complices et contentes : « Tout va bien maîtresse, mais voilà, on vient juste pour te dire qu'on s'était disputé et qu'on avait décidé de demander à notre cœur si ce qu'on avait fait était bien, notre cœur nous a dit que c'était pas bien, alors on a compris qu'on pouvait pas faire ça. Maintenant on viendra plus te le dire parce qu'on a compris et qu'on sait s'arranger toutes seules ».

Je n'ai plus eu connaissance de dispute entre elles jusqu'à la fin de l'année !

Source : <https://www.vivrelibre.net> – Janvier 2020